



5. Mai 2021

Digitale Verwaltung

Ernennung des Chefs der Dienststelle für digitale Verwaltung

Der Staatsrat hat Cédric Roy zum Chef der Dienststelle für digitale Verwaltung beim Departement für Finanzen und Energie (DFE) ernannt. Diese Dienststelle wurde vom Staatsrat im Rahmen der Departementsverteilung für die neue Legislaturperiode 2021-2025 geschaffen. Hauptaufgabe der neuen Einheit wird es sein, den digitalen Wandel in der öffentlichen Verwaltung des Wallis zu begleiten und dabei die Verantwortung für die Umsetzung und Steuerung der digitalen Verwaltungs-Strategie zu tragen.

Die Leitung der neuen Dienststelle für digitale Verwaltung, die von der im März 2021 gewählten Regierung geschaffen wurde, übernimmt Cédric Roy. Dieser war vom Staatsrat Anfang 2021 zum Delegierten für digitale Verwaltung ernannt worden.

Der Informatikingenieur mit einem Diplom der Eidgenössischen Technischen Hochschule Lausanne (EPFL) verfügt über grosses Know-how in Unternehmensführung, Buchhaltung und Finanzen, das er sich im Rahmen von Weiterbildungen angeeignet hat. Seit 2016 war er für die operative Leitung der Geschäftsstelle «E-Government Schweiz» zuständig und koordinierte in dieser Funktion die Umsetzung der E-Government-Strategie Schweiz 2016-2019. Daneben war er wesentlich an der Redaktion der neuen Fassung dieser nationalen Strategie für 2020-2023 mitbeteiligt. Der neue Dienstchef kennt die Walliser Verwaltung gut und war vor seinem Engagement bei E-Government Schweiz beim Kanton als Informatikkoordinator und dann als Verantwortlicher fürs kantonale Webportal tätig.

Auf die neue Dienststelle warten zahlreiche Herausforderungen. So muss unter anderem die Umsetzung der digitalen Verwaltung im Wallis koordiniert und gesteuert werden und es gilt, die für die Entwicklung der digitalen Verwaltung innerhalb des Walliser Gemeinwesens nötigen organisatorischen Strukturen zu aktualisieren. Die ersten Herausforderungen, die es im Hinblick auf einen nachhaltigen Umstieg der Walliser Verwaltung auf neue Technologien zu bewältigen gibt, sind sicherlich die Entwicklung der Strategie des Staatsrates, die Umsetzung und Koordination von bereits laufenden Projekten sowie der Aufbau einer soliden Partnerschaft mit den Walliser Gemeinden.

Kontaktperson

Roberto Schmidt, Staatsrat, 079 220 32 29

